
Subject: meine geschichte nach 1,5 jahren fin
Posted by nemooo on Sun, 20 Apr 2008 18:32:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich bin jetzt 22 jahre und nehme seit ende oktober 2006 1/4 proscar pro tag. in letzter zeit muss
ich sagen dass ichs kaum noch nehme oder unregelmäßig. vor einem monat hab ichs noch
regelmäßig genommen.

eventuell setz ich es komplett ab da ich mir leider zugestehen muss dass es wohl nicht wirkt.

nebenwirkungen kann ich nicht wirklich feststellen, aber es könnte durchaus welche geben
denn:

1. ich war immer recht dünn und hab im letzten jahr sicher 6 kg zugenommen. (könnte auch
daran liegen dass ich nicht mehr regelmäßig fußballspiele, dafür geh ich öfter joggen als
früher)
2. meine sehschwäche (weitsichtigkeit) hat sich sehr verstärkt
3. oft müdigkeitserscheinungen

all diese punkte müssen nicht mit fin zusammenhängen, sind aber erst im letzten jahr
schlimmer geworden.

mein haarstatus hat sich schon verschlechtert seit beginn der fineinahme. ob es jetzt ohne fin
schlimmer wäre kann ich nicht wissen.
der oberkopf ist schon wirklich ziemlich dünn geworden (nennt man das tonsur?)

ich dachte mir ich versuche es mal mit minox!
ist das eine schlechte entscheidung fin komplett abzusetzen und dann auf minox umzusteigen?
sollte ich anfangs besser beides nehmen und nach einer zeit das fin absetzen?

vielleicht geht es derzeit jmd. ähnlich wie mir?

viele grüße... ps. haare stinken bis zu himmel. mir wärs lieber jeder mensch hätte ne
glatze, dann gäbs diese scheiss probleme nicht =)
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